



親子で学ぶ平出遺跡

例年行っていました「山野草教室」も年々参加者が減り別の企画を模索していました。今年度は、六月二十六日(日)「親子で学ぶ平出遺跡」を新たに企画してみました。

梅雨入りし天候が心配されましたが、平出遺跡博物館、歴史公園の見学を行いました。勾玉作りでは、思い思いにオリジナル作品を完成させました。弓矢飛ばし体験では、大人も童心にかえって真剣に楽しんでいました。最後は火起こし体験でしたが、チャッカマンが無い大変さを体感できたのではないかと思います。来年も大勢の方の参加をお待ちしております。



今後の日程

10月1日(土) 親子ボルダリング教室(広丘公民館共催)

10月10日(月) 吉田地区大運動会

10月22日(土) 親子ふれあい教室 ドラム体験教室

11月6日(日) 吉田地区文化祭

11月中旬 歴史散策 四区・五区

11月中旬 タブレット教室

11月下旬 よしだ学びのカフェ ワインでつながるよしだ

11月下旬 よしだ塾(ヘルスアップ委員会共催)

12月3日(土) そば打ち・しめ縄講習会

12月中旬 分館対抗ミニバレーボール大会

12月17日(土) 親子ふれあい教室

親子クリスマスリースづくり

詳細については、回覧・配布チラシ、吉田公民館フェイスブック等をご確認ください。
このほかにも講座等を企画しておりますので、みなさまのご参加をお待ちしております。

あとがき

リオデジャネイロ五輪ではレスリング・水泳・柔道・体操・卓球・陸上などで獲得した史上最多のメダル数が話題になりました。

個人種目で県出身として初メダルリストとなったバトミントンの奥原選手を始め、さまざまなドラマに感動した熱い熱い夏でした。

そして、4年後の東京オリンピックには会場に足を運んでみたいという夢を抱いた夏でもありました。

さて、公民館の今後の日程ですが、運動会や文化祭、歴史散策といった恒例行事だけでなく、大好評の新規事業「親子ふれあい教室」や「よしだ学びのカフェ」など地元吉田を堪能していただけるような楽しい催しを引き続き計画しております。

大勢の皆さまのご参加を心よりお待ちしております。

館報編集委員

- | | |
|------|-------|
| 委員長 | 西谷 正 |
| 副委員長 | 安保 範久 |
| 委員 | 田中 恵子 |
| 委員 | 小栗 正彦 |
| 委員 | 矢野目 滋 |
| 委員 | 中江 純 |
| 委員 | 小田 光夫 |
| 委員 | 務台 昭 |
| 事務局 | 安藤 寿秀 |